

BALANCE PRIMER AÑO LEGISLATURA

1. SERVICIOS SOCIALES

- Se crea una nueva línea de **ayudas para gastos básicos de vivienda** con el objetivo de ayudar a las familias del medio rural que peor lo están pasando. Se dotan con 45.000 euros. En 2015 se conceden 120 ayudas por importe de 33.125 euros. En 2016 se eleva la partida a 60.000 euros.
- Durante 2015, la Diputación colabora con el Banco de Alimentos en el reparto de comida a 16 municipios de la provincia.
- La Diputación organiza campañas de concienciación y sensibilización con motivo del Día Internacional de los Derechos del Niño y el Día Internacional contra la Violencia de Género.
- La Diputación solicita una subvención de 710.854,43 euros a la Consejería de Presidencia de la Junta de Castilla y León destinada a gastos de políticas sociales. Del total solicitado, 377.514,76 euros se destinarán a las plazas para personas con discapacidad de la residencia San José de El Burgo de Osma y 333.339,67 euros a las plazas concertadas de salud mental que la Diputación tiene en las residencias San Juan y San Luis de Palencia.
- Balance 2015: Ayudas de urgencia social: 125.187 euros y 363 ayudas. Ayuda a domicilio: 637 usuarios a 31 de diciembre de 2015 con un gasto de 2.205.000 euros. Teleasistencia: 336 usuarios a 31 de diciembre de 2015 y 57.200 euros de gasto.
- Aprobados 11 convenios de Servicios Sociales por importe de 72.000 euros en 2016.
- Se implanta el servicio de **estancias temporales** en El Burgo y Ágreda a partir del 1 de abril de 2016. Tres plazas en cada residencia para atender necesidades psicosociales (máximo 1 mes de estancia) y socio-sanitarias (tres meses). (Se ha solicitado una estancia de tres meses en la residencia de Ágreda).
- Celebración 8 de marzo: Diferentes actividades en los Ceas + Conciertos por la Igualdad en San Leonardo y Gómara con una gran afluencia de público.
- Se convoca el I Concurso 'Movil-iza la Igualdad', que recibe 31 fotografías a concurso. Armando González Alameda se proclama ganador.
- El servicio de ayuda a domicilio cierra el primer trimestre de 2016 con 671 usuarios, un 13% más que durante el mismo periodo de 2015. Las ayudas

de emergencia crecen un 23,5% durante el primer trimestre del año con respecto al mismo periodo de 2015, al pasar de 49 beneficiarios a 64.

- La Diputación recupera en 2016 las **ayudas a la cooperación** con una partida de 100.000 euros y después de 4 años sin convocar.
- La Diputación aprueba la **modificación del Reglamento General de Residencias** para personas mayores y Centros Asistenciales dependientes de la Diputación Provincial para permitir el acceso de los no residentes a los talleres ocupacionales que se imparten en la residencia de El Burgo de Osma. También se rebaja la edad de acceso a los 60 años.

2. PERSONAL

- Se retoma el **diálogo social**. Nuevo talante manteniendo reuniones y tratando de responder a todas las solicitudes que llegan y a todos los colectivos.
- Aprobado el abono de un segundo pago de la parte proporcional de la paga extra de diciembre de 2012 correspondiente a 48 días o el 26,23% de los importes dejados de percibir como consecuencia de la supresión de la paga extraordinaria de 2012. Este pago asciende a 205.011,38 euros y se abona en la nómina del mes de noviembre.
- La aprobación de la **RPT de 2016** confirma la apuesta del equipo de Gobierno por el mantenimiento del empleo público. El en caso del personal laboral la dotación pasa de 285 puestos a 288 y en los funcionarios se eleva de 99 a 100.
- Constituidas las comisiones gestoras de Nolay, Villanueva de Gormaz, Muriel de la Fuente, Portillo de Soria, Rello y Cihuela y nombrado el alcalde-gestor de la Entidad Local Menor de Sauquillo.
- Se aprueba la concesión de la Medalla de Oro al Instituto Machado en el pleno de marzo de 2016.
- Acuerdo plenario para que José Antonio de Miguel y Raúl Lozano pasen a ser diputados no adscritos tras ser expulsados por Ciudadanos y se inicie la modificación del Reglamento Orgánico de la Diputación.

3. DESARROLLO ECONÓMICO Y TURISMO

- Constituidos los **Consejos de Turismo y Desarrollo Económico y Social**.

- Ayudas a la contratación y el autoempleo. En 2015 se conceden 139 subvenciones por importe total de 208.500 euros.
- Ayudas a inversiones empresariales superiores a 250.000 euros. En 2015 se conceden 12 ayudas por importe de 627.341 euros.
- Concesión ayudas para la dotación de servicios de telecomunicaciones de banda ancha con movilidad en internet móvil 2015. Pese a que el pliego salió por 1,2 millones de euros, se conceden ayudas por 225.000 euros. La mejora de la banda ancha es uno de los objetivos del equipo de Gobierno y para ello se requerirá la implicación de la Junta de Castilla y León como administración competente en la materia.
- Reunión con el Ministerio de Medio Ambiente y la DG de Desarrollo Rural para exigir el cumplimiento del convenio de desarrollo que contemplaba 3 millones de euros para potenciar recursos como el cardo rojo, la resina o la trufa. El Ministerio rechaza recuperarlo.
- Constituido el Consejo Provincial de Dialogo Social.
- La Diputación asume la **coordinación** de las asociaciones de promoción de la **trufa negra de Soria** tras la petición de los diferentes colectivos implicados en el sector.
- Asistencia a Ferias. Soria presenta su oferta turística en Intur y Fitur, y promociona su gastronomía en Madrid Fusión y Salón de Gourmets. También acude a la Feria Zaragoza (Turismo y gastronomía) y a la Feria del Mueble de Zaragoza con una aportación de 40.000 euros y la presencia de siete empresas del sector.
- La Diputación hace entrega del Premio de Turismo 2015 a Abejar.
- La Diputación solicita financiación para la puesta en marcha de una nueva web de contenido turístico. (Pendiente resolución).
- La Diputación suscribe un convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Abejar para la organización de la Feria de la Trufa con una aportación de 8.000 euros.
- Aprobadas las bases del Premio Provincial de Turismo 2016. Como novedad se incluye a las Mancomunidades.
- Concedidas ayudas 2016 para las oficinas de turismo (45.000 euros).
- Reuniones del Consejo de Desarrollo Económico y Social para abordar el desarrollo de la estrategia de la Inversión Territorial Integrada que supondrá la llegada a la provincia de 80 millones de euros de los fondos europeos, y plantear las líneas de subvenciones a empresas.

- La Diputación de Soria desarrolla una campaña de promoción de la provincia en varias emisoras de Madrid con el objetivo de fomentar el turismo de una de las regiones que mayor número de visitantes aporta a Soria. Presupuesto: 23.000 euros.

4. CULTURA Y JUVENTUD

- I Ciclo de Jóvenes Músicos en Concierto. La Diputación realiza este ciclo por primera vez en 2015 dentro de la apuesta por la promoción musical. Participan cerca de un centenar de intérpretes y se recorren 11 municipios de la provincia.
- Participación de la Diputación en la Feria del Libro 2015 de la capital con la instalación de una caseta y la venta de libros editados por la Imprenta Provincial.
- Unanimidad de todos los grupos de la Diputación Provincial para sacar adelante **Numancia 2017**. Se celebra una comisión extraordinaria en la que comparece Alberto Santamaría para tratar de implicar a todos los grupos en el proyecto.
- Fallo Premios de poesía 2015. Juan Carlos de Lara, premio Leonor y José Antonio, Gerardo Diego. La entrega de premios se desarrolla en el Palacio Ducal de Medinaceli.
- Entrega de los Premios del XXIV Rally Fotográfico Manuel Lafuente Caloto y los Certámenes de Creación Joven en el Aula Magna.
- La Diputación desarrolla por primera vez el ciclo de conciertos '**Dip.Música 2015**' en más de 30 localidades entre el 4 de diciembre de 2015 y el 5 de enero de 2016.
- San Pedro Manrique y las vestidoras de las mónidas reciben el III Premio Colodra.
- La Diputación colabora con el Certamen Internacional de Cortos y edita 1.100 ejemplares del catálogo del festival más la cartelería y los programas.
- El Museo del Traje acoge los días 6 y 7 de diciembre de 2015 el II Seminario 'La Palabra Vestida'.
- 1.000 escolares visitan los museos de Las Cuevas y Morón durante los meses de octubre y noviembre de 2015.
- Presentación de libros: 'Cien años de Soria en la poesía. Antología poética 1912-2012'; 'La desamortización forestal en la provincia de Soria. La génesis

de Montes de Socios', 'Vocabulario de la agricultura del cereal en la provincia de Soria', 'Castillos y villas de La Raya', y 'El Rayo de luna'.

- Los museos de Las Cuevas y Morón reciben 6.310 visitantes en 2015.
- El servicio de Bibliobús cierra 2015 con 61.761 préstamos y 3.914 usuarios.
- Aprobadas las bases de los Premios de Poesía 2016.
- La exposición del Doctor Zhivago cedida por el Ayuntamiento de Soria se exhibe en Gómara, Duruelo, Navaleno, Tardelcuende, San Leonardo y Almazán.
- Diputación organiza un curso de monitor de tiempo libre en Ólvega.
- Adjudicadas las obras del Camarín de la Virgen por importe superior a 49.000 euros a Cronograma Proyectos Culturales.
- Concedidas subvenciones para la realización de actividades culturales por importe de 119.865 euros en 2016 (se abandona el anterior modelo de convenios con los ayuntamientos y se apuesta por las convocatorias). Se aprueban ayudas para ayuntamientos por importe de 89.865 euros de una partida prevista de 90.000 euros y para las asociaciones culturales y juveniles por valor de 30.000 euros, agotando así la totalidad de la partida.
- La Diputación de Soria pone en marcha en mayo de 2016 un nuevo programa educativo para los alumnos de primaria y secundaria de la provincia que contempla visitas a los Museos de Morón de Almazán y Cuevas de Soria, a la torre de la Catedral de El Burgo de Osma y al centro de interpretación de San Baudelio en Berlanga de Duero. Previsión: más de 800 alumnos.
- El II Plan de Juventud tiene entre sus objetivos fijar población joven en el medio rural promoviendo medidas que favorezcan las condiciones necesarias para que los jóvenes encuentren en el medio rural las estructuras necesarias para garantizar su desarrollo personal a todos los niveles y un adecuado nivel de calidad de vida.
- Vinuesa acoge la XXV edición del Rally Fotográfico 'Manuel Lafuente Caloto' con 80 participantes procedentes de Cataluña, País Vasco, Castilla y León, Aragón, Madrid y Castilla-La Mancha.

5. VÍAS Y OBRAS

- Mejora del servicio de vías y obras gracias a una partida de 46.000 euros en la modificación presupuestaria aprobada en el pleno de octubre de 2015 que

permite incorporar un salero y una cuña quita nieves a una de las máquinas del parque de El Burgo de Osma.

- Aprobada la concesión de subvenciones para obras de reparación, conservación y mejora de colegios de Educación Infantil y Primaria del medio rural de la provincia por un valor de 300.000 euros, de los cuales la Diputación aporta 120.000, la Junta 120.000 y el ayuntamiento 60.000 euros. En este caso, se han aprobado ayudas para un total de 19 municipios.
- Aprobación del proyecto de obras de reparación en el Complejo Asistencial San José de El Burgo de Osma con una actuación de 50.000 euros. Adjudicado a Otín Contratas SL por importe de 44.999,90 euros.
- Aprobada la clasificación de ofertas de suministro de marcos prefabricados de hormigón armado para tres carreteras provinciales. Tres obras por importe total de 56.197,24 euros.
- Activado el **Operativo de Viabilidad Invernal** del 1 de noviembre al 30 de abril. Cuenta con 13 quitanieves y un operativo de 30 personas. Se reparten 1.304.250 kilos de sal, se consumen 23.216 litros de gasoil y se recorren 45.375 euros.
- La Diputación suministra 1.564.000 litros de agua para consumo humano a diferentes localidades de la provincia durante 2015.
- Aprobado el expediente de contratación del servicio de conservación de conservación de carreteras, de viabilidad invernal, consistente en la limpieza de nieve de la calzada y extendido de fundentes en las carreteras provinciales de la zona oeste de la provincia por importe total de 120.000 euros.
- Aprobada prórroga del contrato de suministros consistente en la adquisición de cuchillas para cuñas quitanieves en trabajos de viabilidad invernal a la empresa Rodajes Aragón SA hasta el 20 de enero de 2017.
- Aprobado el modificado del proyecto del ensanche del puente sobre el río Alhama en Magaña y el refuerzo del firme entre los puntos kilométricos 32+090 al 33+390. La nueva adjudicación queda en 146.656,86 euros.
- Aprobada la prórroga del contrato de suministros consistente en la adquisición de emulsión bituminosa formalizado con Repsol Lubricantes y Especialidades hasta el 6 de febrero de 2017.
- El porcentaje de obras del Plan de Carreteras 2015 ejecutadas y certificadas es del 98,71%. Este Plan contemplaba 13 actuaciones en la red provincial de carreteras con un presupuesto total de adjudicación fue de 4.075.128,79 euros.

- La Diputación destina 2,5 millones de euros al Plan de Vías Provinciales 2016.
- El pleno de mayo aprueba el **Plan de Carreteras 2016** con una inversión de 5 millones de euros y la previsión de actuar en once vías de la red provincial y un total de 50,8 kilómetros. Ya se han aprobado todos los proyectos de obra y se han licitado cuatro por importe de 1.915.500 euros. El Plan contiene las siguientes actuaciones:
 1. Cuñas de ensanche y refuerzo del firme del tramo de CP SO-P-4024, entre pp.kk.: 4+100 al 7+550; tramo: Pedraja de San Esteban a La Rasa, con mejora del trazado entre pp.kk.: 3+080 al 4+120, en circunvalación de Pedraja de San Esteban. Longitud de actuación: 4+550. Valoración estimada: 490.000 euros.
 2. Cuñas de ensanche y refuerzo del firme del tramo de CP. SO-P-3171: Morón de Almazán-Serón de Nágima, por Momblona, Maján y Velilla de los Ajos; entre pp.kk.: 16+230 al 20+700; tramo: Velilla de los Ajos-SO-340 en Serón de Nágima. Longitud de actuación: 4+470. Valoración estimada: 450.500 euros.
 3. Cuñas de ensanche y refuerzo del firme del tramo de CP. SO-P-2003, entre pp.kk.: 12+200 al 14+850; tramo: entronque acceso a Hinojosa del Campo a Pinilla del Campo. Longitud de actuación: 2+650. Valoración estimada: 270.000 euros.
 4. Cuñas de ensanche, y refuerzo del firme del tramo de CP. SO-P-6114, entre pp.kk.: 7+010 al 9+685; tramo: Sotillo del Rincón-Molinos de Razón. Longitud de actuación: 2+575. Valoración estimada: 334.000 euros.
 5. Cuñas de ensanche y refuerzo del firme del tramo de CP. SO-P-4143, entre pp.kk.: 0+000 al 4+640; tramo: SO-110 en Fuentepinilla a Valderrodilla. Longitud de actuación: 4+640. Valoración estimada: 507.000 euros.
 6. Cuñas de ensanche y refuerzo del firme del tramo de CP. SO-P-4004, entre pp.kk.: 12+590 al 20+715 tramo: Miño de San Esteban-N-110 en Aldea de San Esteban. Longitud de actuación: 8+125. Valoración estimada: 915.000 euros.
 7. Cuñas de ensanche y refuerzo del firme del tramo de CP. SO-P-2017, entre pp.kk.: 0+000 al 4+000; tramo: N-234 a Ciria. Longitud de actuación: 4+000. Valoración estimada: 420.000 euros.

8. Refuerzo del firme del tramo de CP. SO-P-5003, entre pp.kk.:1+100 al 4+340; de N-122 a Rejas de San Esteban. Longitud de actuación: 3+240. Valoración estimada: 223.500 euros.
9. Refuerzo del firme del tramo de CP. SO-P-4216, entre pp.kk.: 6+150 al 11+310; tramo: ermita de Olmillos a Ines. Longitud de actuación: 5+160. Valoración estimada: 359.500 euros.
10. Cuñas de ensanche y refuerzo del firme del tramo de CP. SO-P-3005, entre pp.kk.: 7+000 al 10+470; tramo: La Quiñonería-Carabantes. Longitud de actuación: 3+470. Valoración estimada: 390.000 euros. (Tramo: Carabanes-La Alameda; pp.kk.: 10+470 al 15+000.: 552.000 euros. Tramo: La Alameda-Reznos; pp.kk.: 15+000 al 21+620.: 810.000,00 euros).
11. Refuerzo del firme del tramo de la CP. SO-P-5004, entre pp.kk.: 14+100 al 22+100; tramo: Zayas de Báscones a Alcubilla de Avellaneda. Longitud de actuación: 8+000. Valoración estimada: 640.500 euros. (Tramo: Matanza -Zayas de Báscones: pp.kk.: 7+400 al 14+100: 536.000 euros. Tramo: San Esteban - Matanza; pp.kk.: 0+000 al 7+400; 592.000 euros).

6. PLANES PROVINCIALES

- Aprobadas **nuevas bases para los Planes Provinciales** de forma que garanticen un reparto “justo y objetivo”. Se modifican los criterios socioeconómicos y territoriales de distribución de las inversiones. Entre las novedades se establece un máximo de subvención de 5.000 euros para los municipios menores de 50 habitantes, una subvención de 40 euros por habitante y un coeficiente por núcleo de población de cada municipio del 0,05% por barrio o entidad local menor. Se amplía el plazo de presentación de solicitudes hasta el 30 de octubre.
- Aprobadas la concesión de 24 subvenciones para obras de conservación, reparación y mejora de edificios singulares en diferentes municipios de la provincia. El presupuesto total de las actuaciones asciende a 600.000 euros, de los cuales la Diputación aportará 300.000 euros.
- Aprobadas 26 ayudas para obras de conservación, reparación y mejora de parques infantiles con una aportación de la Diputación de 100.000 euros. El presupuesto total de las actuaciones asciende a 250.000 euros.

- Aprobadas las subvenciones para inversión en ahorro energético en edificios municipales de los diferentes pueblos de la provincia de Soria. La propuesta de subvención importa una cantidad de 500.139,06 euros, de los cuales la Diputación aportará 300.000 euros para actuaciones de eficiencia energética en edificios y alumbrados municipales de la provincia. Un total de 19 municipios reciben estas ayudas.
- Reuniones abiertas y participativas con los alcaldes y secretarios para explicar la convocatoria de Planes Provinciales. (Almazán, San Esteban y Soria).
- Aprobado el reparto de Planes 2016. Ascienden a 7.894.174,23 euros en inversiones, de los cuales la Diputación Provincial destinará una subvención de 5,2 millones de euros. Del total de inversiones, más del 60% corresponde a obras hidráulicas.
- Aprobadas las bases de la convocatoria de subvenciones para incentivar la reparación, conservación y mejora de colegios de Educación Infantil y Primaria del medio rural de la provincia de Soria durante los años 2016 y 2017. Estas ayudas se encuadran dentro del convenio de colaboración entre la Diputación Provincial y la Junta de Castilla y León para actuar en los centros de Infantil y Primaria de la provincia. Aportación de la Diputación: 60.000 euros en 2016 y 60.000 en 2017. Junta: 120.000 euros en 2017.
- Obras del **Plan Diputación**. En 2015 se aprueban 37 obras por importe de 641.219,95 euros. Se aprueban también 34 expedientes de contratación.
- Este año se han aprobado 54 expedientes del Plan Diputación por importe de 1.220.803 euros. También se han clasificado 38 obras por importe total de 738.007,01 euros.

7. AGRICULTURA, GANADERÍA, MEDIO AMBIENTE Y MONTES

- Apoyo a las razas autóctonas, en especial, a la **vaca negra serrana**. En 2015 se incorpora una partida de 45.000 euros para servicios agropecuarios. Se conceden 11 ayudas por importe de 40.900 euros.
- Ayudas a la experimentación agrícola. En 2015 se concede dos ayudas por importe de 7.000 euros.
- Proyecto Life-Ricoti: La Diputación solicita financiación europea para poder desarrollar este proyecto que contaría con una aportación de la Institución de 18.000 euros durante los cuatro años de duración del mismo. El proyecto

tiene un presupuesto de 3,5 millones de euros de los cuales el 75% corresponderá a Europa. La actuación consiste en la recuperación de zonas de hábitat potencial, se comprarán para ello unas 300 hectáreas de la zona y se llevará a cabo la siembra con excrementos de ganado.

- La Diputación confirma su **compromiso con la resina** y mantiene reuniones con los alcaldes resineros para analizar la situación del sector, que puede ser clave para el desarrollo de la provincia de Soria generando empleo y fijando población. Aprueba una línea de ayudas para los resineros con una partida de 90.000 euros (1.500 euros/resinero).
- Colaboración de la Institución en la feria ganadera de la capital (suministro de 18 corderos ternascos, la asistencia y exposición de tres lotes de ganado ovino de raza autóctona ojalada procedente del Campo Agropecuario de San Esteban de Gormaz y la cesión de 83 vallas metálicas).
- La Diputación Provincial de Soria concede una ayuda de hasta 50.000 euros a los **jóvenes agricultores** que se instalen en el campo por primera vez para anticipar las subvenciones de las que podrán beneficiarse. Se firman convenios con diversas entidades bancarias (Banco España, Popular, BBVA, Caja Rural, Ibercaja y Sabadell) para ayudar así a la incorporación de los jóvenes agricultores al campo con el fin de fomentar el relevo generacional agrario y la despoblación del medio rural.
- El servicio de recogida de residuos sólidos urbanos que presta la Diputación de Soria a los distintos municipios y entidades de la provincia recoge 15.777.870 kilos de basura durante el 2015. En cuanto a los envases, durante 2015 se recogieron en la provincia 371.790 kilos y 260.306 kilos de papel y cartón.
- Convocatoria 2016 de ayudas a entidades locales para la organización de ferias. Partida: 30.000 euros.
- Dictaminadas las bases reguladoras de las ayudas para **plantaciones truferas** que en 2016 tratarán de priorizar el aumento de la producción de las hectáreas ya existentes. En concreto, las subvenciones irán destinadas al fomento del cultivo de la trufa negra en la provincia de Soria mediante el establecimiento de nuevas plantaciones con plantas micorrizadas con *Tuber melanosporum* (trufa negra) así como la mejora de plantaciones existentes destinadas al aumento de la producción con la instalación de riego, nidos siempre que estén sujetos a riego, cercados perimetrales o mejoras tecnológicas de plantaciones.

8. DESBLOQUEO DE PROYECTOS

- La Diputación avanza en los trabajos que permitan desbloquear el proyecto del CUS y dotar al edificio de un uso hotelero al tiempo que se recupera el valor patrimonial de la infraestructura. Nuevo talante primando la colaboración institucional y rechazando debates estériles. Adjudicado el estudio de viabilidad.
- Aprobada la contratación del estudio de viabilidad para el proyecto de montaña en Urbión. Se plantea un frente común para impulsar un proyecto conjunto en torno al recurso de la nieve en la provincia implicando a los ayuntamientos propietarios del monte. Reunión con los alcaldes de Duruelo, Covaleda, Montenegro, Vinuesa, Soria y el presidente de la Mancomunidad de los 150 pueblos para poder avanzar en el desarrollo de un proyecto colectivo que permita potenciar el recurso de la nieve como objetivo turístico.
- Acuerdo entre las partes implicadas para el uso de la pista de esquí de fondo de Santa Inés. Diputación aporta 3.000 euros, Ayuntamiento de Soria 2.500, Mancomunidad 2.500, Vinuesa 1.000 euros + 1.000 en actividades de promoción turística.
- Diputación se compromete a conservar y mantener dos tramos de la Vía Verde durante los dos primeros años de su apertura.
- Vía libre a la propuesta de modificación del Plan General de Ordenación Urbana de Soria en lo referente al antiguo parque de maquinaria para su remisión al Ayuntamiento de Soria. La modificación propuesta incluye la ordenación detallada de la parcela, con uso residencial para viviendas de protección pública, y con las correspondientes cesiones para viales, espacios libres y equipamiento.

9. HACIENDA

- El pleno aprueba con los votos a favor del PSOE y Ciudadanos y en contra del PP el Presupuesto General para 2016 por importe de 48.133.000 euros.
- Aprobado el Presupuesto de la Uned por importe de 370.000 euros. Se incluye una partida de becas para facilitar el acceso a los estudios a las personas con escasez de recursos.
- La Diputación de Soria pone al cobro 4,2 millones de euros de tributos y tasas municipales de los ayuntamientos que tienen conveniado el servicio de recaudación entre el 5 de abril y el 6 de junio.

- Aprobada la modificación 2/2016 por la que se incorporan al presupuesto los 300.000 euros de la Junta de Castilla y León para la puesta en marcha de las cuadrillas forestales. Además, en dicha modificación se dan de baja 250.000 euros de la partida de apoyo iniciativas empresariales y se acuerda incrementar con 250.000 euros el Plan de Fomento del Empleo a municipios.
Por otro lado, se aprueba la modificación 3/2016 por importe de 5.304.000 euros con los votos favorables del PSOE y José Antonio de Miguel y la abstención del PP. Una modificación que incluye tres apartados: 284.000 euros para que la Diputación pueda complementar las cuadrillas forestales; 20.000 euros para los convenios de bomberos con los ayuntamientos de Vinuesa, San Leonardo, Arcos de Jalón y San Pedro; y 5 millones para el Plan de Carreteras.
- Aprobada una nueva modificación presupuestaria por importe de 4.112.000 euros. Destinada a dos ejes de actuación del equipo de Gobierno: 2.780.000 euros destinados a mejorar la calidad de vida de los ciudadanos de los ayuntamientos de la provincia y 1.300.000 euros destinados a dinamizar el sector empresarial soriano generando empleo y población activa.

10. PRESIDENCIA

- Reunión con el presidente de la Diputación de Teruel para avanzar en la ITI. Se acuerda trabajar en proyectos comunes sobre la despoblación para captar fondos de Europa.
- El presidente de la Diputación reclama a la consejera de Economía y Hacienda de la Junta de Castilla y León que se tenga en cuenta el “carácter especial” de la provincia por criterios de despoblación en el reparto de los fondos Feder y solicita el reconocimiento de Soria como ITI.
- Se acuerda la **adhesión a Euromontana**.
- Concedida una ayuda de 19.161,73 euros al Colegio de Farmacéuticos de Soria para la implantación de la receta electrónica en 28 farmacias de la provincia.
- Visita a Huesca y reunión con los responsables de Aramón (pistas de esquí).
- Presentación del documento por el que se pide a la Junta la llegada de 40 millones de fondos europeos a través de la ITI más 40 de la Junta.
- El pleno de la Diputación de Soria aprueba por unanimidad la moción presentada por el grupo socialista por la que se insta al Gobierno de España a la finalización urgente de los trabajos de renovación de la línea Soria-Torrálba.
- Presentación memoria ATM: 3.615 consultas en 2015.

- Aprobada la concesión de **subvenciones a 78 ayuntamientos para la contratación de 130 desempleados para obras y servicios de interés general en 2016**. Plan de Empleo por importe de 646.081 euros (392.000 euros corresponden a la aportación de la Junta y 254.000 euros son fondos propios de la Diputación). Una cantidad que será complementada al 50% por parte de los ayuntamientos sumando un total de 1.292.162 euros.
- Firma convenio colaboración entre Diputación y Obispado para la conservación y reparación de iglesias y ermitas en la provincia de Soria que asciende a un total de 333.333 euros. La Diputación de Soria aporta 100.000 euros, el Obispado 100.000 y las parroquias 83.333 euros. El convenio permitirá que durante este año se acometan actuaciones de mejora en seis iglesias de la provincia: Alcozar, Bayubas de Arriba, Cirujales del Río, Cuellar de la Sierra, Gormaz y Palacios de San Pedro.
- Reunión consejera de Hacienda. Pilar del Olmo se compromete a colaborar en la realización de un plan estratégico para la provincia de Soria que permita poner en marcha proyectos globales de desarrollo.
- Contratación de 30 personas para las cinco **brigadas forestales** que operan por toda la provincia en tareas de prevención de incendios (Plan de Empleo cofinanciado por la Junta).
- La Diputación impulsa un **paquete de medidas de estímulo para las empresas sorianas** por importe superior a los 2 millones de euros.

11. DEPORTES

- Aprobado el programa 'Deporte y Naturaleza 2015-2016' destinado a los centros escolares de Primaria, Secundaria y Bachillerato de la provincia con el fin de explotar y dar a conocer a los jóvenes los recursos naturales que ofrece Soria. Este programa, que sirve de complemento a las actividades deportivas convocadas a través de los Juegos Escolares, incluye actividades de senderismo y multiaventura en el ejercicio 2015 y de nieve y golf en el ejercicio 2016. Han participado 2.500 escolares de la provincia.
- Aprobados los Juegos Escolares 2015-2016 y la celebración de una prueba del Campeonato Provincial de Campo a Través Escolar en la localidad de Los Llamosos en el mes de enero de 2016. Asimismo, y a requerimiento del

Ayuntamiento de Covalada, se acordó la celebración del Campeonato Provincial de Campo a Través Escolar en dicha localidad para los meses de enero o febrero de 2016. Más de 1.300 niños y niñas de 17 localidades de la provincia participan en los Juegos Escolares.

- Concedidas tres líneas de subvenciones en materia deportiva por importe de 208.968 euros (subvenciones a ayuntamientos de la provincia menores de 20.000 habitantes para la contratación de un monitor socio-deportivo, subvenciones a municipios de la provincia menores de 20.000 habitantes para la organización de actividades deportivas durante el ejercicio 2016, y subvenciones a clubes deportivos y delegaciones de Soria participantes en competiciones federadas de ámbito provincial, regional o nacional durante la temporada deportiva 2015-2016 o durante el ejercicio 2016).
- **Novedades Copa Diputación:** Teniendo en cuenta que los equipos participantes en la Liga Provincial no son múltiplos de ocho, se establecerán dos cabezas de serie, correspondientes a los dos primeros clasificados al término de la primera vuelta. Estos dos equipos se clasificarán directamente para la siguiente eliminatoria, realizándose el sorteo entre los doce equipos restantes de la Liga Provincial. Además, los cuartos de final y las semifinales se disputarán a doble partido y la final tiene lugar el 4 de junio.
- Aprobados 5 **convenios de Deportes** en 2016 por importe de 138.000 euros.
- Berlanga acoge el Campeonato de Juegos Populares con la participación de 448 personas procedentes de 60 localidades de la provincia.

12. TRANSPARENCIA, PARTICIPACIÓN Y ADMINISTRACIÓN ELECTRÓNICA

- Creación de la **Comisión de Vigilancia de la Contratación**. Mayor nivel de participación y transparencia.
- La Diputación celebra la jornada 'Innovación interna para crear una organización avanzada' en el Aula Magna Tirso de Molina.
- Entra en funcionamiento el **Portal de Transparencia**, a través de la página web de la Diputación.
- Aprobado el contrato de servicios consistente en la implantación, puesta en funcionamiento y mantenimiento de un sistema informático de registro electrónico y gestión de expedientes en los municipios de la provincia, con el que se pretende facilitar a los municipios el funcionamiento de la administración

electrónica. El importe máximo de la adjudicación de este contrato es de 70.000 euros si se adhirieran todos los municipios de la provincia. A partir de ahí, el precio variara en función del número de municipios que quieran adherirse.

- La Diputación actualiza la página web de 130 ayuntamientos de la provincia.